PRESENTACIÓN DEL ANUARIO 2007-2008

El Anuario Estadístico de la Comunidad Autónoma de La Rioja 2007-2008, elaborado por el equipo del Instituto de Estadística de La Rioja, mantiene el objetivo de ediciones anteriores, que no es otro que el de recopilar en un mismo volumen una amplia información estadística actualizada y rigurosa, con el fin de ofrecer una panorámica fidedigna de esta Comunidad Autónoma.

De modo que, organizada en quince capítulos temáticos, esta publicación aglutina un abanico de indicadores que permiten conocer distintos aspectos territoriales, medioambientales, demográficos, económicos y sociales de la región así como comparar los datos registrados con los del conjunto nacional. Datos que en esta versión corresponden, principalmente, a los años 2007 y 2008 aunque también se incluyen series temporales, lo que permite un análisis de su evolución más reciente.

En su 23ª edición, el Anuario Estadístico se reafirma como la obra más veterana del Instituto. Su prolongación en el tiempo sienta sus bases en el elevado interés del planteamiento interdisciplinario con que fue diseñada desde sus inicios así como en la constante evolución de sus cifras, que obliga a actualizarlas periódicamente. En cada edición se ha aprovechado además para realizar nuevas aportaciones, ampliando información o revisando las metodologías, entre otros rasgos diferenciales.

Desde su nacimiento, en 1985, el Anuario pone de manifiesto el compromiso del Gobierno regional con la sociedad por la transparencia en la elaboración de la información y la generalización de su uso. Por ello, el Instituto de Estadística de La Rioja ha centrado su esfuerzo en la coordinación de las fuentes estadísticas y en el establecimiento de los cauces necesarios para que los datos que sistematiza tengan la más adecuada difusión. En este sentido, se han aprovechado las ventajas que ofrecen las nuevas tecnologías para facilitar el acceso y la consulta de esta publicación a un mayor número de ciudadanos a través de la web www.larioja.org/estadistica.

El conocimiento que se extrae de los datos ofrecidos posibilita, tanto a las instituciones públicas, como a los agentes económicos y sociales, y a la ciudadanía en general, realizar un análisis de la realidad riojana para discernir sus potencialidades, orientar los recursos y establecer prioridades en sus respectivas líneas de actuación.

Por todo ello, quiero agradecer a quienes han hecho posible con su colaboración que el Anuario Estadístico de La Rioja se actualice una vez más, y reiterar mi confianza en que su consulta se convierta en un instrumento eficaz en manos de los ciudadanos interesados en el conocimiento de las materias analizadas.

Juan José Muñoz Ortega
Presidente del Instituto de Estadís

Presidente del Instituto de Estadística de La Rioja